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千 曲 市 環 境 審 議 会 概 要 

 

日時：令和 2 年 2 月 20 日 13：30～ 

場所：千曲市役所 4 階 庁議室 

 

出席者 委員８名出席 

 

傍聴者 なし 

 

 

１．開  会    環境課長 

 

２．会長あいさつ  環境審議会長 

 

３．市長あいさつ  副市長 

 

４．諮    問  副市長 

 2 件の案件について諮問 

 

５．審議事項 

（１）保存樹木の指定について 

（２）ア 千曲市一般廃棄物処理基本計画の延長について 

   イ 令和２年度一般廃棄物処理実施計画（案）について 

  

審議事項（１）保存樹木の指定について 

 ○審議内容 

事務局 保存樹木の指定について、説明。 

会長 質問がありましたら、お願いします。 

委員 指定された場合、一般の方も保存樹木を見ることができますか。 

事務局 樹木は道沿いにあり、一般の方も見ることができます。 

委員 指定されると看板等で保存樹木であることが分かるのでしょうか。 

事務局 
条例において「保存木等の指定をしたときは、これを標示する標識を設置しなけれ

ばならない」とされていますので、指定後には看板を設置します。 

会長 意見がありましたら、お願いします。 

委員 坂井銘醸㈱にあるのは一本だけなのでしょうか。 

事務局 坂井銘醸㈱の敷地内にあるのは一本です。 

委員 マメガキは市内では珍しいとのことだが、全国的にはどうなのでしょうか。 

事務局 
事前調査時に市内の樹木医から、近在には無い珍しい樹木であることは確認してい

ますが、他の地域につきましては確認しておりません。 

委員 意見なし。 

会長 
ご意見は特に無いようですので、「保存樹木の指定について」は、適当と認めてよ

ろしいでしょうか。 

委員 異議なし。 

会長 それでは、「保存樹木の指定について」は、適当と認めます。 
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審議事項（２）ア 千曲市一般廃棄物処理基本計画の延長について 

       イ 令和２年度一般廃棄物処理実施計画（案）について 

 ○審議内容 

事務局 
ア 千曲市一般廃棄物処理基本計画の延長について、イ 令和２年度一般廃棄物処理

実施計画（案）について、説明。 

会長 質問がありましたら、お願いします。 

委員 

台風 19 号が基本計画を延長した理由に挙げられているが、むしろその復旧のため

に少しでも早く対応しなくてはならないことだと思います。台風 19 号災害時と同

じことにならないように、しっかりした災害廃棄物の計画を立てなくてはならない

のではありませんか。 

事務局 

今年度中に災害廃棄物関係の計画を立てなければならないと考えています。計画を

立てられなかった理由として、台風 19 号の対応に追われていたため時間的・人的

ともに不足したため策定できませんでした。 

今後台風 19 号災害の経験を生かした計画を作っていきたいと思っています。 

委員 

一般廃棄物処理実施計画は災害等のイレギュラーがないことを前提にしていると

思うので、特別に一文を入れたり、別に災害廃棄物関係の計画をつくったりするこ

とは考えていないのですか。 

市の対応方針について実施計画に入れる、入れないかについて考えを聞きたいで

す。 

事務局 それについては勉強させていただきたいです。 

委員 

千曲衛生センターは投入可能な処理量が大きいため、今後投入量が少なくなってい

くと、微生物がいわゆるエサ不足になり、処理機能に不都合が生じるような恐れが

あるのでしょうか。 

事務局 

能力が大きすぎるために分解する微生物がうまく機能しなくなってきているのは

確かです。そのため減少する投入量に対し、処理量の容量を合わせて濃度を確保し、

処理能力を維持しています。長野市・坂城町も含めて 3 市町村から排出されている

量を分解・浄化する体制は整っていると聞いております。 

会長 意見がありましたら、お願いします。 

委員 意見なし。 

会長 

ご意見は特に無いようですので、「ア 千曲市一般廃棄物処理基本計画の延長につい

て、イ 令和２年度一般廃棄物処理実施計画（案）について」は、適当と認めてよ

ろしいでしょうか。 

委員 異議なし。 

 

６.その他 

○答申について 

会長が答申書を、副市長に渡した。 

 

７．閉  会     副会長 


